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S
e ne parla relativamente poco, ma c'è una petizione

on line che riguarda da vicino Marsala e il suo pro-

dotto più conosciuto nel mondo. Sul sito stopalleac-

cise.it è infatti possibile aderire alla campagna promossa

da Federvini in cui si chiede al governo Renzi di bloccare

l'aumento della tassa sulla produzione degli alcolici, che

secondo quanto fissato dall'esecutivo precedente, prevede

un rincaro pari al 30% a partire dal prossimo 1 gennaio ri-

spetto alla quota fissata fino al mese di ottobre del 2013.

Grande preoccupazione è stata espressa nelle ultime set-

timane dai produttori di alcuni tra i liquorosi italiani più

famosi nel mondo, che prevedono una serie di conseguenze

negative per il settore. In una situazione già di per sé com-

plessa, l'ulteriore aumento dei costi viene giudicato inso-

stenibile. Col rischio che un conseguente rincaro del prezzo

di vendita si traduca in una diminuzione dei consumi di

circa il 10%, in un mercato che già vive una situazione dif-

ficile, nonostante il lavoro di innovazione che è stato por-

tato avanti negli ultimi anni. [ ... ]    ...continua in seconda

di Vincenzo Figlioli
CIL ORSIVO

Il Marsala e le accise

"E
ntro sei mesi parti-

ranno le opere di

costruzione della

rete fognaria, delle case popo-

lari, del porto e del palazzetto

di Marsala già programmate da

tempo e attualmente in fase di

stallo". Ad assicurarlo ieri mat-

tina, nel corso di un incontro

con i segretari provinciali di

Fillea Cgil, Enzo Palmeri, Filca

Cisl, Francesco Danese e Fe-

neal Uil, Giuseppe Tumbarello,

è stato il Commissario Straor-

dinario del Comune lilybetano,

Giovanni Bologna. "Abbiamo

chiesto al Commissario di ac-

celerare i tempi di avvio dei

cantieri – affermano i sindaca-

listi –, pur accogliendo positi-

vamente la disponibilità

dimostrata da Bologna, rite-

niamo che sei mesi siano troppi

considerata la crisi del settore.

Sono necessarie risposte più in-

cisive. Ad ogni modo siamo

soddisfatti del fatto che stamani

ci sia stata espressa la disponi-

bilità a proseguire con i proto-

colli già sottoscritti nei mesi

passati tra amministrazione co-

munale e organizzazioni sinda-

cali per contrastare la crisi del

settore edilizio e che preve-

dono, tra l'altro, l'impiego della

manodopera locale nei can-

tieri". Negli scorsi giorni i sin-

dacalisti hanno inviato diciotto

lettere ai sindaci del trapanese

proprio per chiedere di incon-

trare i rappresentanti delle am-

ministrazioni locali e

sollecitare, dunque, l'avvio

delle opere pubbliche cantiera-

bili, ovvero di quelle opere già

finanziate e con progetto ese-

cutivo. "La sinergia tra ammi-

nistrazioni municipali e

sindacati – aggiungono infine –

è fondamentale per il rilancio

di questo settore che tanto peso

ha sull'economia locale". La

scorsa primavera, i sindacati

avevano anche tenuto una ma-

nifestazione di protesta nei

pressi dell'ospedale “Paolo

Borsellino”, proprio di fronte

l'ingresso dello Scorrimento

Veloce. In quell'occasione,

anche alla presenza dell'ex sin-

daco di Marsala, Giulia

Adamo, i sindacati avevano ri-

badito l'urgenza di sbloccare le

opere edili di cui peraltro il no-

stro territorio necessita. Da al-

lora sono passati diversi mesi e

la situazione è di stallo.

Cgil, Cisl e Uil chiedono di
accelerare l’iter dei sei mesi

Edilizia: tempi lunghi,
protestano i sindacati
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Benvenuti in un’oasi
di gusto e benessere

U
n pensionato di 84 anni, Pietro

Bongiorno, ha perso la vita ve-

nerdì scorso, nel pomeriggio, a

causa di una brutta caduta da una scala

verificatasi a casa sua, in contrada Ca-

sazze, non lontano da Paolini. Secondo

una prima ricostruzione dei fatti, il pen-

sionato intendeva montare il tubo della

canna fumaria della sua stufa a legna

quando ha perso l’equilibrio ed è piom-

bato giù, battendo la testa e perdendo la

vita. La prima ad accorgersi della tragedia

è stata la moglie del signor Pietro che era

in casa e che ha immediatamente chia-

mato i soccorsi. Sul posto sono interve-

nuti i carabinieri della stazione di San

Filippo e l’ambulanza del 118, ma ai me-

dici non è rimasto che constatare il de-

cesso. Decesso che è poi stato confermato

anche dal medico legale Casano che ha

effettuato l’ispezione cadaverica sul

posto. Un grande lutto per la famiglia, ma

anche per l’intera contrada, in quando il

signor Pietro era una persona solare e vi-

vace, capace di offrire sempre un sorriso

a tutti. Purtroppo non è la prima volta che

accade un incidente simile nella contrada

Casazze. Lo scorso gennaio anche un

altro abitante della borgata aveva perso la

vita in maniera simile. Poco meno di un

anno fa un bracciante agricolo aveva

perso la vita mentre stava facendo un la-

voro davanti casa. Stava infatti sfron-

dando un grande pino che si trovava

davanti la sua abitazione e per farlo era

salito sull’albero, ma, per ragioni ignote,

ad un tratto è finito di sotto, cadendo da

circa cinque metri.   [ c. p. ]

Sono intervenuti i carabinieri di San Filippo. Stava montando il tubo della canna fumariaCRONACA

Cade da una scala, muore un pensionato

I
eri mattina il Consiglio comunale ha

trattato la relazione finale sull’inchie-

sta aperta sull’Atp Tp 1. A presentare

il risultato di oltre due anni di lavoro il pre-

sidente della stessa, Michele Gandolfo.

Molto articolato e per certi aspetti sorpren-

dente il risultato portato all’attenzione del

Massimo Consesso Civico. Occorre ricor-

dare che la creazione  della commissione

d’inchiesta, era scaturita dalla volontà del

Consiglio comunale di conoscere i motivi

che hanno portato all’aumento del costo

del servizio della raccolta dei rifiuti. Uno

dei primi argomenti affrontati il lievitare

del costo. Nel 2006, si legge nel docu-

mento illustrato, la raccolta allora ancora

non differenziata, era pari a circa 8 milioni

di euro l’anno. Nel 2007 in prossimità

dell’assegnazione dell’appalto era lievitato

a 10 milioni. Oggi l’importo è pari a 15

milioni. La relazione parla anche delle re-

sponsabilità della regione  Sicilia della la

mancata realizzazione di impianti di com-

postaggio e di discariche pubbliche, che

avrebbero contribuito a diminuire i costi.

Poco chiari sono state definite le procedure

di appalto del servizio che ha portato l’Ai-

meri all’aggiudicazione della gara. “Ci

sono state – ha detto Gandolfo – delle di-

scrasie degne di approfondimento come

per esempio il fatto che il contratto non

preveda la rescissione in caso di sciogli-

mento dell’Ato”. La relazione affronta

anche la questione relativa alla diminu-

zione negli ultimi anni del volume dei ri-

fiuti a fronte dei quali il servizio è rimasto

a prezzo invariato. Gandolfo  e la commis-

sione da lui presieduta, si chiedono inoltre

se sono state incassate le penali che la

Giunta guidata da Renzo Carini ha elevato

alla Aimeri per disservizi vari. “ Penali che

sono diminuite sotto la amministrazione

guidata da Giulia Adamo – ha affermato il

presidente della Commissione -. Ci sono

anche dei dubbi su alcuni servizi (per

esempio il decespugliamento) del centro

storico che sembrano svolte, malgrado

contenute nei capitolati d’appalto, dal co-

mune di Marsala. C’è inoltre la vicenda

che ha visto la vendita di alcuni mezzi co-

munali all’Aimeri per 500mila euro che

appare poco chiara”. La commissione

punta il dito sul servizio di riscossione,

oggi appaltato all’Aipa per un costo di un

milione di euro e che prima veniva gestito

direttamente in house dal Comune con un

“evidente risparmio”. Infine due degli

aspetti che, con misura diversa, hanno ca-

ratterizzato il dibattito politico nei mesi

scorsi. “Per quanto riguarda l’Ato – af-

ferma la relazione – c’è da sottolineare

quanto affermato dal presidente dell’Adoc

circa elenchi preconfezionati contenenti

personale da assumere”.  Su questo argo-

mento il presidente del Consiglio si è detto

preoccupato che queste segnalazioni pos-

sano essere state fatte da soggetti che po-

trebbero avere contatti con la criminalità

mafiosa. Struriano ha invitato l’Aula ad

approfondire il dibattito. Sull’altra que-

stione quella relativa alla fornitura del car-

burante all’Aimeri ricordiamo che quando

la società si trovò nelle condizioni di non

avere più apertura di credito presso i distri-

butori marsalesi, l’Ato si sostituì all’Ai-

meri nel pagamento dei fornitori a “…

cominciare dalla società Erg di proprietà

della famiglia Adamo, a decorrere dal

mese di giugno 2012, cosa che prima non

avveniva”. [ ... ]

...continua in seconda

Gandolfo: “Risultati sorprendenti”. Sturiano: “Assunzioni fatte dalla mafia?”POLITICA

Presentata in Consiglio  la relazione
della Commissione d’inchiesta sull’ATO

PIETRO BONGIORNO

PALMERI, DANESE E TUMBARELLO
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[ Presentata in Consiglio  la relazione
della Commissione d’inchiesta sul-
l’ATO ] - La proposta della Commis-

sione che comunque non è stata posta in

votazione visto che la riunione del Con-

siglio è stata aggiornata a domani mat-

tina,  è quella di una convocazione di una

riunione straordinaria del Consiglio co-

munale e di trasmettere contestualmente

la relazione alla Commissione Nazionale

Anticorruzione e per la trasparenza degli

atti amministrativi. La relazione finale è

stata firmata da tutti i componenti ad ec-

cezione del Consigliere Ginetta Ingrassia

che in aula ha detto che pur condivi-

dendo nel contenuto e nella sostanza pa-

recchie delle conclusioni a cui la

commissione è giunta, ha giustificato il

suo voto contrario con la mancanza di

metodo che ha caratterizzato le riunioni

della Commissione stessa. [ g. d. b. ]

[ Il Marsala e le accise ] - Tutto ciò, secondo gli studi

presentati da Federvini, potrebbe mettere a rischio

6700 posti di lavoro in tutta Italia e compromettere il

futuro di molte aziende che da Nord a Sud producono

distillati e liquorosi (grappa, amaro, mirto, limon-

cello, Marsala...) fin qui autentici fiori all'occhiello

del Made in Italy in campo enogastronomico.  Come

spesso si dice in questi casi, la mobilitazione dei cit-

tadini, delle associazioni di categoria e dei produttori

è sicuramente importante per accendere l'attenzione

sul tema. Ma fin qui è mancata l'azione politica. E se

in questo momento Marsala – lo scorso anno Capitale

Europea del Vino – non ha un'amministrazione comu-

nale capace di farsi carico di questa battaglia, è pur

vero che ci sono rappresentanti istituzionali eletti in

questa provincia che hanno il dovere di interessarsi

alla vicenda e di far pesare il proprio ruolo sulle

scelte del governo nazionale.

CONTINUA DALLA PRIMA

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO
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Il Prefetto Falco
incontra la stampa

Domani, 19 novembre, il Pre-

fetto di Trapani, Leopoldo

Falco, incontrerà presso la

sede della Prefettura, gli or-

gani di stampa intorno alle

10.30. Nell'occasione Falco

tratterà alcune rilevanti pro-

blematiche che affliggono il

territorio della Provincia, in

particolare le questioni af-

frontate negli ultimi periodi. 

MARSALA

Sel e Fazio contro
le trivellazioni

Il gruppo “Uniti per il Fu-

turo” e SEL Sicilia interven-

gono contro le trivellazioni. I

primi chiedendo un chiaro

impegno all’Amministra-

zione comunale di Trapani,

infatti ieri i suoi componenti,

tra cui l’ex sindaco Fazio,

hanno depositato una mo-

zione che verrà discussa in

Consiglio comunale e in cui

si chiede al sindaco Damiano

e alla sua giunta di aderire

alla campagna di Greenpeace

«U mari nun si spirtusa» e a

sostenere ogni iniziativa,

anche, in sede giurisdizio-

nale, contro il decreto

“Sblocca Italia”. “Una legge

– spiega il capogruppo di

Uniti per il Futuro, Girolamo

Fazio – che rischia di trasfor-

mare il mare della Sicilia in

una colonia delle grandi e

piccole società petrolifere.

Bisogna fermare questo

scempio dal quale la nostra

terra ricaverebbe solo danni

ambientali e nessun vantag-

gio”. Per i componenti di Si-

nistra Ecologia e Libertà

invece, hanno affermato: "Se-

condo il Presidente della Re-

gione Crocetta quelli che non

vedono nel petrolio un futuro

radioso sarebbero oscuranti-

sti? Il nostro Presidente esulta

per le trivellazioni e snocciola

numeri poco credibili sul pre-

sunto vantaggio economico

che ne verrebbe. I turisti ven-

gono per godere delle nostre

bellezze, non certo per i poli

petrolchimici. Crocetta la

smetta di scodinzolare ai

piedi dell'Eni – ha affermato

l'esponente Fundarò – e si oc-

cupi di realizzare interventi

economici sostenibili”.

S
i è tenuta domenica mattina

presso la sala Cristal di Marsala

l’incontro tra gli aderenti al par-

tito di Forza Italia e il senatore trapanese

Tonino D’Alì, recentemente tornato alla

casa madre, dopo una anno circa di mi-

litanza nel Nuovo Centro Destra di An-

gelino Alfano. Davanti ad una

cinquantina di partecipanti ha aperto la

seduta il neo coordinatore comunale

Enzo Domingo, anche lui proveniente

dalla esperienza nell’Ncd. “Lavoriamo

per ricompattare tutte le anime del cen-

tro destra – ha detto l’ex consigliere pro-

vinciale -, l’obiettivo è quello di fare

ritornare Forza Italia ad essere il primo

partito nella città di Marsala”. Il riferi-

mento unitario è rivolto a quanti nel re-

cente passato, forse non soddisfatti della

scelta che ha portato al ritorno di D’Alì

tra gli azzurri, hanno deciso di lasciare

gli incarichi direttivi, tra tutti l’ex asses-

sore provinciale Paolo Ruggieri che re-

centemente si è dimesso dall’incarico di

coordinatore di collegio. Ruggieri così

come l’anima del partito che rappre-

senta, era assente all’incontro con D’Alì.

“Ho preso questa decisione – ha detto,

tra l’altro, il senatore trapanese – perché

non è possibile che il Ncd, con tre mini-

stri e diversi sottosegretari presenti nel

governo Renzi, abbia trascurato la Sici-

lia e più in particolare la nostra provin-

cia. L’impegno di tutti deve essere

rivolto al territorio e in modo specifico

alla città di Marsala che nella prossima

primavera sarà chiamata al rinnovo delle

cariche  amministrative”. Durante la riu-

nione alla quale ha partecipato anche la

responsabile di collegio Rossana Titone,

è stato annunciato che il partito di Mar-

sala terrà il suo congresso comunale il

prossimo 21 dicembre. All’incontro

erano presenti anche i due consiglieri co-

munali forzisti, Guglielmo Anastasi e

Pino Carnese.

È emerso nel corso dell’incontro con il senatore d’Alì. Assente Paolo RuggieriPOLITICA

FI: il 21 dicembre il congresso comunale

C
hiederà che il suo assistito venga

giudicato con il rito abbreviato

l’avvocato Edoardo Alagna che

assiste Massimo Ingrassia, di 51 anni,

dipendente dell’Aimeri Ambiente accu-

sato di aver accoltellato un collega pro-

curandogli lesioni. La richiesta sarà

formalizzata nell’udienza del 5 dicem-

bre che si terrà davanti al giudice mono-

cratico di Marsala. Si tratta di un

abbreviato subordinato all’acquisizione

di documentazioni sanitarie che il legale

produrrà in udienza. Il processo prende

le mosse da quanto avvenuto il 16 marzo

del 2012, in via Stefano Bilardello, nel

pomeriggio, quando pare si sia verificata

una lite tra Massimo Ingrassia, assistito

dall’avvocato Edoardo Alagna e Gia-

como Gandolfo Occhipinti, costituito

parte civile e difeso dal legale di fiducia

Gaetano Di Bartolo. Secondo l’accusa

l’operatore ecologico Massimo Ingrassia

avrebbe estratto un coltello dalla tasca e

avrebbe colpito il caposquadra Giacomo

Gandolfo Occhipinti, alla testa e preci-

samente sulla fronte. L’arma usata sa-

rebbe un coltello ad apertura manuale

che però, come precisato dall’avvocato

difensore Edoardo Alagna, non è mai

stato trovato. Quel pomeriggio entrambi

i protagonisti della lite finirono in ospe-

dale, trasportati da due ambulanze del

118. Giacomo Gandolfo Occhipinti fu

ferito alla testa e Massimo Ingrassia

ebbe una ferita lacerocontusa alla mano

destra ed altre contusioni.   [ c. p. ]

Il reato è quello di lesioni gravi, il legale dell’imputato chiederà il rito abbreviatoGIUDIZIARIA

Ferì collega, a processo dipendente Aimeri

LEOPOLDO FALCOROSSANA TITONE, ANTONIO D’ALI E ENZO DOMINGO
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Il Cinema Golden di Mar-

sala, propone questa setti-

mana due proiezioni. Alle ore

17 ed alle 18.30, il cartone

animato Doraemon, un gatto

robot che ha il compito di

aiutare Nobita, un bambino

lamentoso, a diventare una

persona migliore. Alle ore 20

e 22 invece, è previsto il film

“Dracula” di Gary Shore con

Luke Evans, Dominic Coo-

per, Sarah Gadon. La storia

del principe Vlad che go-

verna la Transilvania sotto la

sorveglianza del temibile im-

pero ottomano. Intanto il 25

ed il 26 novembre una pro-

grammazione speciale: il

docu-film “Michael Jackson.

Life death and legacy alle ore

18, 20 e 22. Per questo biso-

gna prenotare il biglietto.

Presentando una copia di

“Marsala C'è” con questo ar-

ticolo si avrà uno sconto sul

prezzo del biglietto.

CINEMA GOLDEN

In sala Doraemon
e il film Dracula

Domenica 21 dicembre, alle

ore 18, la suggestiva cornice

del Teatro comunale “Elio-

doro Sollima” ospiterà il con-

certo de “I Musicanti” di

Gregorio Caimi. La band

world music presenterà per

l'occasione al pubblico, il

nuovo disco dal titolo

“Genti”, il cui singolo omo-

nimo vede la partecipazione

del cantante dei Marta sui

Tubi, Giovanni Gulino. “I

Musicanti” vede alla voce

Debora Messina, alla chitarra

Gregorio Caimi, al basso

Giuseppe Pipitone, alla batte-

ria Dario Li Voti, alla fisar-

monica Natale Montalto, al

flauto Maria Luisa Pala, alle

tastiere Alfredo Giammanco.

Le prenotazioni dei biglietti

iniziano il 1° dicembre. Per

saperne di più: info@imusi-

canti.com.

MUSICA /1

Al Sollima si presenta
il disco de I Musicanti 

Intanto gli studenti preparano esami di lingueSCUOLA /2

Il liceo “Pascasino” a
Roma al convegno LES

Il progetto è stato proposto dal Miur in collaborazione con “Expo Milano 2015”

L
a Scuola Media Statale “G. Mazzini” di Marsala, di-

retta da Franca Pellegrino, con la squadra “Km 0 (chi-

lometro zero)” si è classificata tra le prime tre scuole

su 1299 a livello mondiale ed ha già completato in tempo re-

cord, superandole a pieni punti, tutte le 18 missioni di lancio

del Progetto internazionale “Together in EXPO 2015”, propo-

sto dal MIUR, in collaborazione con “EXPO Milano 2015”.

Il team operativo è formato dalla docente Rosamaria Asaro

che ha coordinato i lavori con la preziosa collaborazione dei

professori Rossella Giacalone, Alessandro Lombardo e Gian-

franco Parrinello e da tutti gli alunni delle classi del corso G.

“Together in EXPO 2015” è uno spazio digitale dove tutti gli

studenti italiani e stranieri sono invitati a confrontarsi, cono-

scersi, collaborare e sfidarsi in entusiasmanti missioni sul por-

tale TIE2015, con attività a forte impronta sociale che

coinvolgono ragazzi e docenti in sfide e missioni "digitali" per

far sì che, attraverso giochi, quiz, spunti di attività, riescano a

superare confini e differenze ed elaborino insieme un patrimo-

nio di cultura alimentare e sostenibile, nel segno di “EXPO

Milano 2015”, da condividere e da diffondere, attraverso la

loro testimonianza diretta. I docenti hanno un ruolo fondamen-

tale nel Progetto Scuola. Sono i soggetti che guidano gli stu-

denti nello svolgere ogni iniziativa. Inoltre proprio per il ruolo

educativo che rivestono, diventano gli ambasciatori dei mes-

saggi e dei valori educativi di Expo Milano 2015.

L
o studio del diritto, dell’economia, delle scienze umane e

delle lingue straniere caratterizzano il corso di studi del

Liceo “Pascasino" che propone un’offerta formativa di

alta qualità ai giovani marsalesi. Proprio per questi obiettivi da

raggiungere, nei giorni scorsi il dirigente scolastico Anna Maria

Angileri e la docente Antonietta Ballatore hanno partecipato al

convegno del Liceo economico e sociale (LES) che si è tenuto a

Roma, dove si è discusso dell’importanza di questo corso di studi

nel panorama dell’offerta dei licei. Nel frattempo alcuni studenti

del “Pascasino” proprio in questi giorni stanno conseguendo cer-

tificazioni ISE II di lingue straniere, sostenendo con ispettori in-

glesi esami molto impegnativi. “La nostra scuola offre un ampio

ventaglio di possibilità formative ai nostri studenti, che potranno

affrontare con disinvoltura qualsiasi percorso di studi o espe-

rienza lavorativa, visto il background di esperienze, abilità e

competenze maturate nella nostra scuola”, ha dichiarato la pre-

side Anna Maria Angileri. Un mese fa, alcuni studenti hanno sog-

giornato a Siviglia e a Londra per seguire dei corsi di lingua oltre

che per visitare le rispettive città, accompagnati dai docenti. Du-

rante l'evento conclusivo del progetto, la dirigente Angileri ha

anche annunciato che il prossimo anno il Liceo accoglierà altri

due insegnamento: l'arabo ed il cinese.

“Together in Expo”, il portale creato dalla
“Mazzini” per interagire con altre scuole

SCUOLA /1

Dopo i corsi di disostruzione delle vie aeree, il Rotary dona al Liceo un defibrillatore

I
l Liceo Scientifico “Pietro Ruggieri”

di Marsala diventa scuola cardiopro-

tetta. Una conquista ottenuta grazie a

un’importante occasione offerta all’Isti-

tuto diretto da Fiorella Florio, dal presi-

dente del Rotary Club, Riccardo Lembo.

Il Rotary, infatti, ha organizzato una due

giorni dedicata alla disostruzione delle

vie aeree e alla formazione di operatori

di Basic Life Support Defibrillation e Pe-

diatric Basic Life Defibrillation, avvalen-

dosi dell’entusiasmo e della competenza

dei dottori Marco Squicciarini e France-

sco Pastore, pediatra di Martina Franca,

di Roberto Messina, capo degli istruttori

Salvamento Academy Sicilia Orientale, e

degli istruttori siciliani della Salvamento

Academy, che hanno collaborato con i

colleghi romani del centro Two Life, di

Squicciarini, contagiando i presenti che

si sono spogliati del ruolo di semplici te-

stimoni e hanno voluto cimentarsi, impa-

rando manovre semplici in grado di sal-

vare vite umane.Il Liceo Scientifico

marsalese, in particolare l'indirizzo spor-

tivo, ha partecipato attivamente: tra i 65

operatori certificati per BLSD e PBLSD,

infatti, figura anche il docente della

scuola, Leonardo Spalla, capo Diparti-

mento di Educazione Motoria, e Baldas-

sare Pocorobba, collaboratore scolastico

e responsabile di primo soccorso dello

stesso Liceo. Al corso ha partecipato un

gran numero di persone intervenute per

il più' grande mass-training mai realiz-

zato in Sicilia. A corononameto di tale at-

tività, il Rotary Club donerà a breve al

Liceo Scientifico un defibrillatore: appa-

recchiatura medica salvavita, usata in

caso di ritmo cardiaco non emodinami-

camente adatto.

Lo Scientifico diventa scuola cardioprotetta
SCUOLA /3

ALCUNI STUDENTI ED INSEGNANTI DEL PASCASINO

L'evento si terrà a dicembre all'ImperoMUSICA /2

Nuove selezioni per il
Premio Nave Punica

L'
evento canoro “Premio Nave Punica – Città di Mar-

sala”, organizzato dall'associazione Art News,è giunto

alla sua ottava edizione, accogliendo iscritti da tutta

Ia Sicilia e anche oltre lo Stretto. Quest'anno i concorrenti sa-

ranno divisi in tre categorie: Inediti (per quei talenti che cantano

canzoni proprie o scritte per loro), Senior (cantanti dai 14 anni

in poi) e Junior (dai 5 ai 13 anni). L’iter della selezione iniziata

nel mese di maggio consiste in una prima valutazione “on-

line”, risultato dell’ascolto di demo inviate all’organizzazione;

proseguirà con una selezione dal vivo, una semifinale ed una

finalissima; il tutto al cospetto di una Giuria Tecnica che, nella

finale, decreterà un vincitore per ognuna delle tre categorie. Ci

sarà anche un premio della Critica ed uno della Popolarità.

Questi alcuni dei giurati: il vocal coach Claudio Noto (produt-

tore discografico), Marco Vito, vocal coach delle trasmissioni

televisive “Ti Lascio una Canzone” e “The Voice”, Enzo De

Carlo manager e talent scout non che Patron del “Cantagiro”,

Fabrizio Berlincioni paroliere e talent scout di “Io Canto”. Le

selezioni avranno luogo a Marsala in via dello Sbarco, 21,

presso la “School of Talents” nei giorni  6 e 7 dicembre a partire

dalle ore 15. E-mail: navepunica.marsala@libero.it oppure te-

lefonare al 347 9960357.

STUDENTI IMPEGNATI IN ALCUNE ATTIVITÀ

I PARTECIPANTI AI CORSI ORGANIZZATI DAL ROTARY

N
ei primi di novembre, il parroco don Giuseppe Sammartano, parroco della Chiesa

San Filippo e Giacomo, si è recato all'udienza generale di Papa Francesco, ac-

compagnato da alcuni parrocchiani. La sorpresa per don Sammartano ed i suoi

fedeli è stata grande: il Pontefice si è avvicinato a loro, dando la mano e rivolgendo una

preghiera. “L'emozione è stata forte – ci ha detto padre Sammartano –, è la seconda volta

che vado all'udienza in piazza San Pietro ed ogni volta è un forte sentimento di pace”.

Padre Sammartano ed i
suoi fedeli dal Pontefice

PADRE GIUSEPPE SAMMARTANO CON PAPA FRANCESCO
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D
opo la sconfitta di subita ai

danni del Villa Passanisi, sa-

bato scorso, in occasione

della settima giornata del campionati

di calcio a 5 di serie "C1", il Marsala

Futsal ha clamorosamente perso per

4-5 contro il Città di Leonforte, arri-

vata al campo "Don Bosco" dell´ora-

torio salesiano di Marsala da ultima in

classifica con un solo punto all´attivo

insieme all´Arcobaleno Ispica. In ma-

niera del tutto inaspettata, è arrivata

quindi una pesante sconfitta per la

compagine cara al presidente Tumba-

rello che ha lasciato uno strascico di

delusione ed un pesante fardello mo-

rale difficile da superare. La forma-

zione di mister Lillo Gesone è apparsa

impalpabile ed a tratti demotivata,

specie nel primo tempo concluso sul

4-0 per gli ospiti. Di tutt´altro piglio

la ripresa, affidata all´estro di Chirco

che, da autentico trascinatore, è stato

autore di un goal e due assist. Il Mar-

sala Futsal era riuscito a pervenire

anche al pareggio ma, a quattro minuti

dal termine, un altro black out della

difesa marsalese su palla inattiva, ha

consentito ai leonfortesi di mettere

dentro il pallone del definitivo 4-5. Il

Marsala resta a quota dieci in classi-

fica e scivola ad un solo punto dalla

zona play out ed i prossimi impegni di

campionato, Dilettantistica Regalbuto

e Wisser Club, non lasciano presagire

nulla di buono. 
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Sconfitta interna per il Marsala Futsal
I ragazzi di mister Gesone hanno ceduto contro il Leonforte sfiorando però la rimonta

I
colori della Polisportiva Marsala Doc,

nelle domeniche del 9 e 16 novembre,

sono stati presenti, con ben 21 atleti, in

quattro diverse maratone di livello nazio-

nale e internazionale: Nizza-Cannes, Pa-

lermo, Torino e Valencia. La miglior

prestazione cronometrica, tra i marsalesi,

l’ha fatta registrare, a Palermo, Giacomo

Milazzo, 33° assoluto e sesto di categoria

(SM40) con il tempo di 3 ore, 20 minuti e

04 secondi. A seguire, sempre a Palermo,

tra il centro storico e i viali del Parco della

Favorita, a tagliare il traguardo sono stati

Michele D’Errico, 40° assoluto e primo di

categoria (SM60) con 3:23:51, Antonio

Pizzo (3:29:11), Giuseppe Lombardo jr.

(3:46:13), Matilde Rallo (4:06:39), quinta

nella categoria SF40, Antonino Alagna

(4:06:59) e Giuseppe Genna jr. (4:42:34).

Nella mezzamaratona di Palermo invece,

il migliore dei marsalesi è stato Giuseppe

Lombardo sr. (1:39:40). Dopo di lui, a ta-

gliare il traguardo sono stati Vincenzo

Lombardo (1:46:15), Antonino Genna

(1:48:08), Gianvito Bellafiore (1:52:49).

Ed inoltre, Giuseppe Parrino, il presidente

Filippo Struppa, Francesco Sorrentino e

Roberto Pisciotta. Alla Maratona di Torino,

tra gli atleti biancazzurri, Giuseppe Mez-

zapelle (SM45) ha fatto registrare 3 ore, 23

minuti e 44 secondi. Ottima anche la pre-

stazione di Vincenzo D’Accurso (3:30:23).

A ruota, sono arrivati Ignazio Abrignani

(3:32:13), Antonino Cusumano (3:32:57),

Pietro Sciacca (3:48:20), Renato Cascio

(3:59:07), Agostino Impiccichè (4:04:17),

Mario Pizzo (4:08:37). Ed inoltre, France-

sco Petruzzellis, Giuseppe Valenza, Ro-

berto Angileri e Salvatore Panico. In

Spagna, infine, è stata di scena Giovanna

Ornella Ferrante, che ha partecipato alla

Maratona di Valencia, tagliando il tra-

guardo con il tempo di 4 ore e 1 minuto. La

Polisportiva Marsala Doc si conferma,

dunque, come ama definirla il presidente

Filippo Struppa, una “società di maratoneti

e di atleti che prediligono le lunghe di-

stanze”.

ATLETICA

I marsalesi brillano anche a novembre
Ottime le prestazioni degli atleti della Polisportiva Marsala Doc su vari fronti

GIOVANNA ORNELLA FERRANTE

I
l Marsala calcio ha calato il poker: dopo i

successi con Alcamo, Dattilo e Mussomeli

(in coppa), domenica pomeriggio, ha espu-

gnato il “Comunale” di Paceco imponendosi

per 1-2 grazie alle reti di capitan Fina e del so-

lito ariete difensivo Totò Maltese, alla sua terza

marcatura in questo campionato. E’ stata una

gara dai due volti con un tempo, il primo, gio-

cato con la giusta cattiveria agonistica, in modo

impeccabile, sciorinando forse il calcio più

bello della stagione ed avendo, soprattutto, il

giusto cinismo dinnanzi il portiere avversario.

Due reti realizzati ed almeno altre 3-4 occa-

sioni da goal fallite esclusivamente per la bra-

vura del guarda pali pacecoto Guido Mistretta.

Nella ripresa, invece, un po’ per la stanchezza

di aver giocato tre gare in sette giorni, un po’,

forse, perché appagati dal risultato e consape-

voli di essere superiori all’avversario di turno

e, probabilmente, anche per una scelta tattica

errata di mister Angelo Sandri, che a fine gara

ha ammesso di aver sbagliato a togliere un at-

taccante di movimento come Testa per dare

spazio ad un difensore centrale quale Lom-

bardo, la squadra ha concesso campo al Paceco

che, sull’unico svarione difensivo azzurro, ha

dimezzato lo svantaggio con capitan Lamia ed

ha fatto vivere un finale più complicato del pre-

visto ai lilybetani. In sintesi è stata questa la

gara di un Marsala che, comunque, ha confer-

mato di avere tutte le carte in regola per ambire

al salto di categoria e che, in virtù della scon-

fitta interna della capolista Mazara contro un

ordinato e fortunato Kamarat, adesso si trova

solo al secondo posto a sole due lunghezze

dalla compagine canarina. Intanto, ieri mattina,

il presidente Luigi Vinci, intervenuto in diretta

telefonica nel corso della trasmissione “Lo Sa-

pevate che” in onda sui 98.4 di Radio Itaca, ha

ufficializzato il suo rientro al comando della so-

cietà calcistica lilybetana. Finalmente il patron

azzurro ha sciolto ogni riserva, grazie anche

alla disponibilità del "gruppo" rappresentato

dal direttore generale Matteo Gerardi a cedere

il 50% della proprietà a titolo gratuito, ed ha

messo un punto a questa tribolata vicenda che

è stata anche oggetto di discussione sui princi-

pali social network, i nuovi "Bar dello sport"!

Per ascoltare le interviste integrali è possibile

collegari su www.marsalasport.it. 

CALCIO A CURA DI

DARIO PICCOLO

Il Marsala vince a Paceco. E il
presidente Vinci torna in sella

Fina e Maltese firmano il successo esterno degli azzurri

FINA E MALTESE


